



## Designan a nueva directora para la Red de Salud Huámalies

Mediante resolución ejecutiva regional N° 021-2017-GRH/GR el Gobierno Regional Huánuco, designó a la Gerente Publica Lic. Enf. Yolanda Mancilla Castro, en el cargo de directora de la Red de Salud Huamalíes por el periodo de tres años a partir del 23 de enero del 2017.

La designación de la responsable de la red de salud Huamalíes, se desarrolló con la participación de todos los trabajadores de la institución en la ciudad de Lata (Huamalíes), en representación del Gobierno Regional participó el Dr. José Bernable Villasante director ejecutivo de Salud a las Personas de la Dirección Regional de Salud (Diresa) Huánuco.

En el acto protocolar también se dejó sin efecto la designación del Med. Roberto Santiago Cabello en el cargo de director de la red, donde se desempeñó por el periodo de dos años.

En el uso de la palabra la Lic. Enf. Yolanda Mancilla Castro, indicó que, continuará con el trabajo iniciado por el médico Santiago Cabello, así como también fortalecerá los avances logrados hasta la actualidad.

*Agradecemos por su difusión*

*Huánuco, 24 de enero de 2017*